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会  議  録 

会 議 名 第 20期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 4回 

事 務 局 公民館貫井南分館 

開 催 日 時 平成 20年 12月 2日（火）午前 9時 30分から正午 

開 催 場 所 公民館貫井南分館学習室Ｃ室 

出 席 委 員 
瀬上ゆき委員、松浦妙子委員、伊藤清委員、安部まり子委員、妻木

誠二委員、清水達夫委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 渡邉正志主査、根津万美主事、西尾収司主事 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数    なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 1 公民館運営審議会の報告について 

2 実施中、計画中の講座について 

・ 成人学校「魅惑の国 トルコ」について 

・ 男女共同参画講座「（仮称）絵本の中の女性像」について 

・ 成人学校「（仮称）リフレッシュ・ヨーガ」について 

・ 国際交流イベント「新春のお茶会へのお誘い」について 

・ その他 

 

3 その他 

 ・次回の日程について 

     平成 21年 1月 6日（火） 午前 9時 30分予定 
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審議経過（主な発言要旨等） 

 

 

１１１１        公民館運営審議会の報告公民館運営審議会の報告公民館運営審議会の報告公民館運営審議会の報告    

○市制施行 50周年記念事業「食を通した街の活性化」について 

  亜細亜大学、農工大学、法政大学の学生 3 人がテーマに関連して江戸野

菜に触れていた。食の問題なのでもっと主婦の参加がほしかった。若い学

生が企画したのがよかった。ラーメンは、安くて早くできるのが魅力であ

り、トッピングは、シンプルでいいのではないか。野菜を工夫できないか

などの意見があった。 

○第 46回東京都公民館研究大会について 

課題別の参加者は、約 350名。報告会は、約 170名になった。当日、企

画委員は 9時。参加者は９時 30分。課題別は、10時～3時（昼食 1時間）。

報告会は、課題別の後から 4時 30分まで。小金井市の報告会は、12月 16

日（火）1時～3時本館学習室で。 

なお、詳しくは、公運審の報告を参照してください。 

2222 実施中、計画中の講座について実施中、計画中の講座について実施中、計画中の講座について実施中、計画中の講座について    

○○○○    成人学校「魅惑の国成人学校「魅惑の国成人学校「魅惑の国成人学校「魅惑の国    トルコ」についてトルコ」についてトルコ」についてトルコ」について    

  講師が急に講演できなくなったので、急遽変更したため打ち合わせの時間

が少なかったが、1回目終了することができた。講師は、自国の紹介なので

張り切って望んでいただいた。 

○○○○    男女共同参画講座「（仮称）絵本の中の女性像」について男女共同参画講座「（仮称）絵本の中の女性像」について男女共同参画講座「（仮称）絵本の中の女性像」について男女共同参画講座「（仮称）絵本の中の女性像」について    

 保育を実施したい。表題は、更に検討したい。2月 27日（金）来年度の

準備会を開きたい。 

○○○○    成人学校「（仮称）リフレッシュ・ヨーガ」について成人学校「（仮称）リフレッシュ・ヨーガ」について成人学校「（仮称）リフレッシュ・ヨーガ」について成人学校「（仮称）リフレッシュ・ヨーガ」について    

  日本フィットネスヨーガ協会と連絡が取れましたのでこのまま講座を実

施します。なお、企画実行委員の協力をお願いします。 

○○○○    国際交流イベント「新春の初釜」について国際交流イベント「新春の初釜」について国際交流イベント「新春の初釜」について国際交流イベント「新春の初釜」について    

  前年同様に実施する。外国人のかたに着物を体験していただく。 

○○○○    成人学校「歴史と文学散策・皇居東御苑・浜離宮庭園と麻布、芝、日比成人学校「歴史と文学散策・皇居東御苑・浜離宮庭園と麻布、芝、日比成人学校「歴史と文学散策・皇居東御苑・浜離宮庭園と麻布、芝、日比成人学校「歴史と文学散策・皇居東御苑・浜離宮庭園と麻布、芝、日比

谷界隈を訪ねて」について谷界隈を訪ねて」について谷界隈を訪ねて」について谷界隈を訪ねて」について    

  申込者 71人、参加者 20人（マイクロバスのため）。ＮＨＫ大河ドラマ「篤

姫」の関係地を訪ねたためか申込者がいつもより多かった。もう一度実施し

たらとの意見があるが、次年度となるので新しく企画します。 

○○○○    子ども体験講座「子ども囲碁大会」について子ども体験講座「子ども囲碁大会」について子ども体験講座「子ども囲碁大会」について子ども体験講座「子ども囲碁大会」について    

        いつも参加する子がこなかったり、囲碁友達を 4人を連れてきた子がいた

りで盛況だった。参加者である子どもが増えず、指導している老人会の会員

もとまどっている。年度内に、もう一度実施するが、来年度は、検討したい。    

○○○○    市民講座「団塊の世代のための安全登山」について市民講座「団塊の世代のための安全登山」について市民講座「団塊の世代のための安全登山」について市民講座「団塊の世代のための安全登山」について    
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  第 1 回は座学。2 回は浅間尾根。3 回は影信山。4 回は高水三山。浅間、

影信は、天候に恵まれなかった。高水三山はいい天気だった。団塊の世代と

いうことで 60歳の人に参加していただいたがそれ以外の年齢の方からの問

い合わせが多かった。この講座で事故・けががなく終了することができた。

単独での山は危ないので、地域の山の会に入って、楽しんでいただきたい。 

○○○○    高齢者学級「けやき学級」について高齢者学級「けやき学級」について高齢者学級「けやき学級」について高齢者学級「けやき学級」について    

      無事終了しました。2月 4日午前 10時から来年度の準備会を実施したい。 

○○○○    その他その他その他その他    

      貫井南センターまつりの第 1回準備会を 2月 5日実施したい。 

 

3333        その他その他その他その他    

次回の企画実行委員の会議について    

 1月 6日（火）午前 9時 30分予定。 

 


